

Les dialogues entre le gouvernement et l'opposition du Venezuela reprendront jeudi



Caracas, 13 mai (RHC-Telesur)- Le gouvernement et l'opposition du Venezuela reprendront jeudi les dialogues qui ont débuté le 10 avril pour chercher une issue à la situation déstabilisatrice qui affecte le pays.

La ministre colombienne des Affaires étrangères, María Ángela Holguín, qui a un rôle de médiatrice dans les conversations au nom de l'Union des Nations Sud-américaines, a signalé que l'on s'attend à ce que cette semaine les conversations avancent , maintenant que chaque groupe a établi ses priorités.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/23056-les-dialogues-entre-le-gouvernement-et-lopposition-du-venezuela-reprendront-jeudi>



Radio Habana Cuba